Tony FROGER / Harmony FROGER PEUGEOT 206 RC FA7

Peux-tu nous présenter votre équipage ?

Salut, moi c'est Tony, je suis originaire de la Sarthe. En couple dans la vie et en équipe dans la voiture avec ma femme Harmony depuis cette saison avec notre Peugeot 206.

Comment s'est passée ta saison ?

Nous avons débuté cette saison sans réel objectif ayant fait l'acquisition de la 206 qu'en début d'année et ayant donné la priorité à notre mariage qui a eu lieu en mai. Nous n'avons donc fait que 6 rallyes. Résultat : 5 podiums et 1 abandon. Nos résultats nous ont classé 17ème au comité. A notre grande surprise nous avons pu être qualifiés et nous allons vivre pour la 1ère fois ensemble cette aventure de la finale!

Tes objectifs pour la finale?

Nous sommes tellement contents de participer à cette finale que notre principal objectif est de rallier l'arrivée et fêter cette première ensemble. Ensuite on va prendre du plaisir, découvrir de nouvelles routes et ainsi adapter nos notes pour être le mieux possible et s'amuser avec les copains de la classe.

Des remerciements?

Tout d'abord un grand merci à nos familles et copains toujours là pour nous quand on en a besoin. L'Ecurie le Mans que l'on est fier de représenter et enfin nos partenaires, en commençant par MDC Personnalisation qui a réalisé la déco de la 206, l'auto-école PLEINS PHARES, Easy Fuite et peut-être d'autres qui les rejoindront d'ici là.

Sans oublier toutes les personnes qui œuvrent dans l'ombre pour l'organisation des rallyes, les photographes et vidéastes qui nous offrent de fabuleux souvenirs.

C'est grâce à toutes ces personnes aujourd'hui que l'on prend toujours autant de plaisir à rouler.

